

Sitzung des Fachschaftenrates (FSR) Geschichte vom 11.05.2017

Anwesend: Tjark, Nele, Theresa, Paula, Matti, Fe, Hannah, Marlon, Zischler, Jenny, James, Tim, René, Tietz, Marius, Berndt, Linda

Beginn: 20:15

Ende: 22:57

Protokoll: Jenny

TOP 1 P/S/A

Protokoll angenommen. Sprechstunde war nichts los. Am 24.5. machen Hannah (1.) und James (2.) Sprechstunde. Tim reicht Antrag ein, James schickt Fe Rechnungen.

TOP 2 Vorstandssitzung

James und Jenny berichten von der Vorstandssitzung des Institutes.

TOP 3 Hopo

Matti berichtet von Finanz-FK. Riga BfsG ist eingereicht, Strabourg BfsG ist vorgestellt, und Historiker kino BfsG ist angenommen. Fragen an Rektor bis Montag an Matti. Es werden wieder Mitglieder für den Wahlprüfungsausschuss gesucht. Am 14.6. bietet der Asta einen Finanzworkshop an. Marlon berichtet vom SP und vom Gedenktag der Bücherverbrennung.

TOP 4 Europa

Wir warten noch auf die Raumgenehmigung. James spricht mit Charlotte Jahnz über die Moderation. Dresscode ist schick. Mimi kann die Namensschilder drucken, da die Hüllen jetzt angekommen sind. Danke an sie für ihr Engagement und Danke an Theresas Schwager für das Plakat. Mimi druckt 10 Plakate und 500 Flyer, FB-Veranstaltung wird erstellt.

TOP 5 Straßbourg / Koblenz

Straßbourg wird stattfinden. Koblenz hat derzeit nur 7 Anmeldungen.

Abstimmung die Anmeldefrist bis Montag zu verlängern und beim 20.5. als Termin zu bleiben: Ja: 9, Nein: 7, Enthalten: 0.

Abstimmung die Fahrt abzusagen, wenn nicht 15 Plätze voll werden, und eventuell zu verschieben: Ja: 13, Nein: 1, Enthalten: 1.

Wenn am Montag 15 Anmeldungen da sind, wird bei der Stadtführung nachgefragt, ob sie die Führung trotzdem machen. Ansonsten würde Marius die Führung übernehmen.

TOP 6 Hochschulgruppe

James berichtet vom Treffen der Hochschulgruppe. Der Call for Papers steht schon. Nächstes Treffen ist am Dies (17.05.) um 15 Uhr im Büro der Hilfskräfte im Histsem.

TOP 7 Historiker kino

Popcornmaschine ist angefragt, E-Mail ans HDG raus. Schmitz hat Dokufilme für seinen Termin im WS vorgeschlagen. FS spricht sich eher gegen Dokufilme aus, weil es nicht dem Konzept entspricht. Vorschlag an Schmitz eine kurze Doku zu zeigen und über das gleiche Thema einen Spielfilm. Fe und Hannah sprechen noch einmal mit ihm. Vorschläge wären Disney's Herkules und Spartacus, weitere Vorschläge ans Team. Bewertungsmöglichkeiten der Abende durch Besucher werden überlegt.

TOP 8 Party

Plakate erstmals auch bei Germanisten aufgehangen; Flyer an den Asta. Asta würde auch Plakate für uns aufhängen, bis zu 90 Stück und mit 6 Wochen Vorlauf. Jenny macht Kassen für den VVK. Mimi klärt mit Untergrund ab, wo wir den Gin Tonic austeilen dürfen; damit jeder nur einen Shot bekommt, nutzen wir die Wertmarken; Matti bringt sie mit. 0,2l Trinkbecher werden noch gebraucht, ein Pinnchen zum Abmessen und 24l Schweppes Tonic. Zischler, Tjark und Tim drucken, schneiden und stempeln die Eintrittskarten.

TOP 9 Sonstiges

Satzung ist auf der Homepage der Akut veröffentlicht. Tjark fragt für die Sommerfete an, ob wir im Histsem Garten feiern dürfen, ansonsten ob oben auf dem Alten Zoll.